



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i><b>Viernes 6 de junio de 2008</b></i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

**Hiram Rubio** dijo que **Armando Rivera** si violó la ley electoral y ahora es un asunto en el que la legalidad está en duda. (NT)

El dirigente municipal del PAN, **Ismael Becerra** señala que respetan las decisiones de las autoridades y acatarán cualquier decisión. (NT)

Se deslinda el Instituto electoral de Querétaro sobre el caso de los espectaculares de **Armando Rivera**. Ahora será el Tribunal Superior de Justicia el encargado de determinar si hubo o no acciones proselitistas, aunque ya se ha estado descontando al PAN el monto de la multa, de sus prerrogativas. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Hay cajas populares que no tienen las autorizaciones correspondientes; otras están a punto de convertirse en bancos y como tales operan. Para quienes ahorran o piden préstamos en cajas no autorizadas, puede ser muy peligroso y llevar a perder el patrimonio familiar. (NT)

## SOCIEDAD

Ante la falta de agua para el campo, la gente le pide a la virgen del Pueblito que traiga el agua. Es una costumbre que tiene años en Querétaro. (NT)

Una fuga de agua potable en la calle de Sombrerete, en la colonia Desarrollo San Pablo, en el norte de la ciudad, ocasionó que se regarán cientos de litros en una zona que sufre de escasez de agua. (NT)

En la comunidad de Montenegro, en Santa Rosa Jáuregui, el calor y la falta de agua se combinan para afectar severamente a cientos de personas. (NT)

## MUNICIPIOS

En 15 días estarán colocadas las 100 primeras cámaras de video vigilancia que el municipio adquirió para reforzar la seguridad en la capital. En septiembre se reciben 200 cámaras más, que ayudarán a reforzar la seguridad, según señaló el Alcalde **Manuel González Valle**. (NT)

El Secretario de servicios públicos del municipio de Corregidora, **Fernando Orosco**, dijo que hay una población cercana a 15 mil perros callejeros en Corregidora, aunque hay un padrón total de 55 mil. Anunció una campaña intensa para evitar el incremento de animales callejeros. (NT)

Es recomendable siempre tener a la mano el acta de nacimiento, la identificación con fotografía, el acta de defunción, acta de matrimonio, fe bautismal, comprobante de domicilio, contratos de seguros de vida, registros bancarios y comprobantes fiscales. (NT)

Habitantes de Cadereyta se manifiestan en contra de la instalación de una planta de antimonio en el bordo de los cuates. Aseguran que no hay trasfondo político, sino que buscan proteger a la comunidad. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Con motivo del día mundial del medio ambiente, la reflexión es qué estamos haciendo todos para mejorar el ambiente en qué vivimos. Las emisiones contaminantes que arrojan algunas empresas establecidas en Querétaro, han provocado que hoy la ciudad tenga niveles altos de contaminación en la atmósfera por las mañanas. Se realizó en Plaza Constitución la feria del medio ambiente, por parte del municipio. (NT)

Cabeza. Se realizó ayer la Expoambiental 2008, denominada Actuemos contra el cambio climático. El subdelegado para la protección ambiental y recursos naturales de la SEMARNAT, **Miguel Ángel Fernández Torres**, aseguró que la exposición tiene como objetivo generar conciencia sobre los temas relacionados con el cambio climático. (NT)

En 1972 la ONU instaló el día mundial del medio ambiente. Este año, la cumbre mundial se realizó en Nueva Zelanda con el tema de la búsqueda de acciones para eliminar el uso del carbón, el ahorro de energía y reducir las emisiones de gases nocivos para el ambiente. Cada uno de nosotros puede ayudar mucho. (NT)

La CONAFOR brindará capacitación a los beneficiarios de Pro-árbol, para la reforestación de las áreas naturales del Estado. Es un esfuerzo para recuperar y conservar las zonas boscosas de Querétaro. Los cursos serán en la sierra gorda, en Cadereyta y en Amealco. (NT)

Dormir contribuye a disminuir el apetito, de acuerdo a especialistas en la materia. Lo ideal es dormir ocho horas y alimentarse equilibradamente. (NT)